

日新

学校教育目標

美しい心

輝く知性

たくましい体



都留第二中学校 学校だより

第 3 号

令和6年6月21日(金)

文責 学校長

※ 本校ホームページ（ニュース）にもさまざまな話題を掲載してありますのでご覧ください。



<生徒総会>

<壮行会>

<避難訓練>

令和6年度 前期生徒総会

～スローガンは「一 繋ぐ 一人一人が輝く系」～

5月30日（木）、全校生徒が体育館に集まり「生徒総会」を行いました。生徒会活動1年間の計画や活動方針を決める大切な会です。引き締まった雰囲気の中で、開会を迎えました。

「より良い二中を皆さんの力でつくっていきましょう」と、生徒会長から話がありました。学校長からは、「全校生徒が所属する生徒会。その最高議決機関が生徒総会です。一人一人の系が合わさり、314本が輝くきっかけとなる会にしましょう。」といった話をしました。

生徒会本部が掲げたスローガン「一 繋ぐ 一人一人が輝く系」が承認され、本格的に生徒会活動が開始されます。「安心・安全で過ごしやすい学校創り」、「授業の前後を大切に」、「全校で支え合い一歩上を目指そう」という重点も示されました。生徒会活動、これから楽しみにしています。

家庭科の授業で「着付け教室」を実施 ～ 2年生3クラスが体験 ～

6月17日（月）、家庭科授業の一環として「着付け体験教室」を実施しました。家庭科の学習指導要領の「衣生活『つなげよう和服の文化』」の単元に位置づけられています。講師は、二中学区在住の小俣栄子先生をはじめとした着付け教室の皆さんです。2年生全員が「浴衣」の着付けを体験する授業は、県内の中学校でも珍しい取組です。生徒たちにとって大変貴重で有意義な体験となりました。



なお、この授業は新聞やテレビといった、各報道機関にも取材していただきました。

前期教育実習

～ 本校の卒業生が奮闘！ 実習期間は2週間 ～

6月10日（月）より今年度の前期教育実習を行っています。本校の卒業生です。担当教科は国語科で、3年2組に所属しています。「生徒の立場とは異なり、緊張もしますが、精一杯頑張ります」と力強く決意を述べてくれました。明るい性格で、生徒とも笑顔でコミュニケーションをとっています。目標に向かって、頑張れ実習生！

山梨県総合体育大会に向けての「壮行会」

～ 選手は健闘を誓う ～

6月7日（金）、県総合体育大会に向けて生徒会本部が主催する「壮行会」を行いました。

都留支部では今年度から「支部総体」がなくなり、すべての部が「県総体（オープン参加）」に出場することになります。体育館には各運動部や吹奏楽部が勢揃いし、会の中で各部の部長が決意の言葉を述べました。その後、応援団による力強い全校応援で各部にエールを送りました。

当日はベストの状態です試合やコンクールに臨んでほしいと思います。二中生の健闘を祈ります。

避難訓練

～ 想定：震度5クラスの地震発生 6月13日実施 ～

今年度1回目の「避難訓練」を実施しました。6校時終了後、生徒には訓練開始時間の予告なしで行いました。評価としては、大きな混乱もなく全体的に整然と行うことができたと思います。

「地震発生」の放送後、教師の指示で生徒たちはシェイクアウトの行動をとり、緊張感をもって行動しました。その後、それぞれの活動場所から一斉にグラウンドへの避難を完了しました。

今年元日の能登半島地震や今後想定される南海トラフ地震、富士山の噴火など、自然災害はいつ発生するか分かりません。その時に備えて避難経路や町区ごとの下校体制の確認も行いました。

「安全・安心」を意識すると共に、改めて日ごろからの訓練や備えの大切さを実感したところです。

なお、今回も「ISS」の取組として、事前の動画視聴・避難訓練の振り返りアンケートを実施し、今後役に立てる予定です。ポイントは「安全な学校を自分たちで築いていく」です。

校長室レポート

～ 二中を支える頼もしい市採用職員 ～

今年度本校は、教職員総勢34名で授業や部活動指導など様々な教育活動を行っています。

その中で、都留市採用職員が日々大活躍しています。職種の内訳は、市採用教員、教員支援員3名、図書館事務、用務員、ALT（外国語指導助手）2名、そして、スクール・サポート・スタッフの、合わせて9名です。業務内容は、授業の実施や支援、図書館の事務全般、校舎内外の環境整備、事務作業の支援などです。市採用スタッフの丁寧なサポートのおかげで、生徒は安心して学校生活を送り、また、教師も集中して授業を行っています。都留市の支援体制に感謝します。

高校説明会を開催

～ 近隣7高校を招いて実施 ～

6月20日（木）、「高校説明会」を開催しました。会場の「うぐいすホール」には、3年生全員と保護者の方々が参加しました。校長先生をはじめとする各高校の先生方から、直接話を聞くことができる貴重な会になりました。

富士北稜高校・吉田高校・富士学苑高校・都留興譲館高校・富士河口湖高校・都留高校、そして、ひばりが丘高校の先生方が熱心に、わかりやすく説明をしてくださいました。

3年生は、今回の説明会を進路選択の参考にして、目標に向かって前進してほしいと思います。

